CANTON DU VALAIS KANTON WA

Communiqué de presse

Nomination au sein des tribunaux de première instance du Valais romand

Le Tribunal cantonal a nommé **Christina Gaist** en qualité de juge de district auprès du tribunal de district de Sierre. Elle succède à Bénédicte Balet qui a été nommée juge cantonale.

Il a également nommé **Angèle de Preux-Bersier** en qualité de juge itinérante auprès des tribunaux francophones de première instance, à 50%, pour succéder à Marie Bidaud Fellay.

Christina Gaist a accompli des études de droit à l'Université de Fribourg et obtenu un master en droit en 2006. Elle obtient le brevet d'avocat dans le canton de Genève en 2010. Elle travaille durant 3 ans comme assistante à la Chaire de droit civil de l'Université de Fribourg, puis durant 1 an comme greffière à la Cour de justice du canton de Genève. Elle obtient un doctorat en 2015. Elle travaille comme avocate collaboratrice durant 4 ans. Elle accomplit ensuite un stage de notaire et obtient en 2021 le brevet valaisan. De janvier 2021 à ce jour, elle travaille au Tribunal de district de Sierre, tout d'abord en qualité de greffière ad hoc, puis comme greffière et juge suppléante dès juillet 2021. Depuis le 1er janvier 2024, elle est juge suppléante avec les compétences générales.

Angèle de Preux-Bersier a étudié à l'Université de Genève et a obtenu son master ainsi que le certificat de spécialisation en matière d'avocature en 2015. Titulaire du brevet d'avocat depuis mai 2018, elle a exercé de 2018 à 2021 comme avocate dans une étude genevoise. Elle a rejoint le Tribunal cantonal en août 2021, d'abord en qualité de greffière ad hoc auprès des Cours civiles et pénales, puis, dès le 1er septembre 2023, en qualité de greffière auprès de la Cour de droit fiscal. Elle sera affectée au Tribunal du district de Monthey.

Les entrées en fonction sont prévues le 1er septembre 2024.

Sion, le 27 août 2024

Le Tribunal cantonal ne donnera aucune autre information et ne fera aucun autre commentaire sur cette affaire

CANTON DU VALAIS

KANTON WALLIS

Medienmitteilung

Ernennungen an den französischsprachigen erstinstanzlichen Gerichten des Wallis

Das Kantonsgericht ernannte **Christina Gaist** zur Bezirksrichterin am Bezirksgericht Siders. Sie tritt die Nachfolge von Bénédicte Balet an, welche zur Kantonsrichterin gewählt wurde.

Das Kantonsgericht ernannte **Angèle de Preux-Bersier** als Richterin an den französischsprachigen Gerichten erster Instanz für die Nachfolge von Marie Bidaud-Fellay.

Christina Gaist hat an der Universität Freiburg Recht studiert und im Jahr 2006 den Mastertitel erworben. Im Januar 2010 erlangte sie das Anwaltspatent im Kanton Genf. Sie arbeitet drei Jahre lang als Assistentin am Lehrstuhl für Zivilrecht an der Universität Freiburg und ein Jahr lang als Gerichtsschreiberin am Gerichtshof des Kantons Genf, und erhält 2015 ein Doktortitel. Sie arbeitet dann vier Jahre lang als Anwältin. Danach absolviert sie ein Notariatspraktikum und erhält 2021 das Walliser Notar Patent. Von Januar 2021 bis heute arbeitet sie am Bezirksgericht Siders. Zunächst als Gerichtsschreiberin ad hoc und stellvertretende Richterin ab July 2021 und ab dem 1. Januar 2022 als Gerichtsschreiberin. Seit dem 1. Januar 2024 ist sie stellvertretende Richterin mit grösstmöglichen Kompetenzen.

Angèle de Preux-Bersier hat an der Universität Genf studiert und im Januar 2015 ihren Masterabschluss absolviert. Im Jahr 2015 besuchte sie die Anwaltsschule. Seit Mai 2018 besitzt sie das Genfer Anwaltspatent. Anschliessend war sie von 2018 bis 2021 als Anwältin in einer Genfer Kanzlei tätig, bevor sie im August 2021 als Gerichtsschreiberin ad hoc bei den Zivil- und Strafabteilungen und ab dem 1. September 2023 als Gerichtsschreiberin bei der steuerrechtlichen Abteilung des Kantonsgerichts wechselte. Sie wird dem Bezirksgericht Monthey zugeteilt.

Die Stellenantritte sind für den 1. September 2024 vorgesehen.

Sitten, 27. August 2024

In dieser Angelegenheit werden vom Kantonsgericht keine weiteren Informationen oder Kommentare abgegeben.